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ANNÉE SCOLAIRE 2017 - 2018 
 

Adresser : 
– 2 exemplaires à l'inspecteur de l'Éducation nationale de circonscription 
– 1 exemplaire au maire 

 

CONSEIL D’ÉCOLE 

n°1 
 

 

 

PROCÈS-VERBAL 
 

 

 

RÉUNION DU   13/02/2018 
 

 

NOM Emargement 

Directrice de l’école - Présidente :                  Mme Lacroix  

Enseignants de l’école  

Mme Guérin  

Mme Moutté  

Mme Auriol  

Mme Gaignet  

Mme Ricci  

Mme Bériard  

Mme Thébault  

Mme Chaudesaigues  

Mme Paus   

Mr  Gourdon  

Mme Sébéloué  

Mme Christen  

Représentant du R.A.S.E.D. :                       Mme Agnès Malbec  

Représentants des parents d’élèves titulaires  

Mme Fleury  

Mme Boulineau  

Mme Anest  

Mme Cailleaux  

Mme Cesbron   

Mme Lhomme   

Mme Strenz  

Mme Vanhaecke  

Mme Gomes de Oliveira  

Mme Lathus  

Inspectrice de l'Éducation nationale :             Mme Fric  

Maire de la commune ou son représentant : Mme Lansiart  

Conseiller municipal :                                     

Délégué départemental de l’Éducation nationale :   

VOIX CONSULTATIVE  

Membre du R.A.S.E.D. :  

Médecin scolaire :  

Infirmière scolaire :  

Assistante sociale :  

Directeur des NAP    

Personne invitée :  
  

               Procès-verbal établi le  

 

              La présidente, directrice de l’école :                                      La secrétaire de séance : 
Mme Lacroix                                                                           Mme Auriol 

ÉCOLE 
 maternelle 

X élémentaire 
 F. Buisson  élémentaire 
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N° TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 
 

- Début de séance à 18h30 

 ORGANISATION GENERALE DE L’ECOLE 
1) Prévision de rentrée sept.2018  

A la rentrée nous perdons 40 CM2 + 2 ULIS et 39 GS sont annoncés, à ce jour. 

Les formalités d’inscription pour le CP sont tout juste lancées par la mairie.  

Aucun retour pour le moment.  

 

Déménagement de la classe ULIS :  
12 élèves scolarisés, la décision du DASEN n’est toujours pas effective mais Mme Fric a 
lancé des réunions pour préparer le déménagement à l’école P. Eluard. 
Les familles des élèves accueillis en ULIS seront informées de ce changement directe-
ment par Mme Fric. 
Mme la Directrice informe de la perte de sa ½ décharge de direction puisqu’il restera 9 
classes. 

 
2) Installation des  VPI 

 Installation faite avec quelques soucis (multiples interventions, chute d’un 
VPI) 

 Manque des PC puis d’un chargeur pendant plusieurs semaines. 

 Formation prévue 5 mars 2018 (délai d’attente très long) 

 SAV en direct avec Motiv solution, peu réactif, nombreux appels… revient à 
charge des enseignants 

 Antivols des PC portables toujours rien, ce qui nous oblige à les mettre 
chaque soir sous clef et les réinstaller le matin.  
Mme Lansiart a donné ordre de les commander il y a déjà 6 mois et était 
surprise que cela n'ai pas été fait. 
 

 
3) Semaine de 4 jours 

 Position des parents et des enseignants : revenir à la semaine de 4 jours 

sur les anciens horaires 8h30-11h30/13h30-16h30 demandé lors du 1
er
 

conseil ; Mme Lansiart nous informe que la demande a été transmise au 

DASEN avec les horaires modifiés 8.30 à 11h45 et 13.45 à 16.30. 

Nous lui faisons part des problèmes que cela va générer pour organiser les 

APC jusqu’à 12.45 ce qui ne sera pas confortable pour les élèves et posera 

peut-être des problèmes pour le service de cantine. 

Nous envisageons de changer les APC d’horaires, 13.15 à 13.45 ou le ma-

tin à 8h, après accord IEN. 

 Les séances piscine auront lieu sur les 4 jours à la piscine de Sartrouville. 

EPS avec intervenant pour la rentrée ; Mme Lansiart parle de contrainte 

budgétaire et ne peut s’engager pour le moment.  

 Nous restons dans l’attente d’une décision finale sur la semaine de 4 jours 

ainsi que des horaires de classe modifiés ; projet déposé par la Mairie en 

attente du DASEN, avant l’ouverture du mouvement des enseignants afin 

que chacun puisse prendre sa décision en connaissance de cause pour la 

rentrée de sept. 2018 

 

4) Présentation du protocole de  prévention contre le harcèlement à l’école 

Document de travail pour expliquer les actions menées au sein de l’école en pré-

ventif et formaliser l’information sur le site de l’école après accord des parents. 
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N° TITRE ET DÉVELOPPEMENT 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 DOMAINE PEDAGOGIQUE 

 
1) Présentation des projets par classe 

Ecole et cinéma / CM2 : 3 films 

Classe PEAC théâtre de Sartrouville / CM1-CM2 et CM1 : intervenants profes-

sionnels,  

2 spectacles vus au théatre de Sartrouville 

et représentation finale au théâtre de Sartrouville jeudi 5 avril 20h30.  

Contes : deux classes de CP 

L’opéra : deux CE2 : visite de l’Opéra Garnier et représentation (fin mars ?) 

France Miniature : une classe de CE1 et une classe de CP le 17/05  

 Classe découverte demande de 40€ vs 100€ aux familles suite à 

l’augmentation du budget mairie pour le financement 

 

 Journées thématiques prévues sur l’école 

Couleur vert : lundi 20 mars 

Gentillesse : lundi 11 juin 

 

Projet d’école : conte musical, « La petite mélodie perdue » avec représenta-

tion le 1
er
 juin 

 
 SECURITE DANS ET AUX ABORDS DE L’ECOLE  

1) Présence de l’agent municipal pour faire traverser  devant l’école 

Depuis quelques semaines, une jeune femme a été formée par la Police Munici-

pale et fait traverser les enfants devant l’école, sachant que l’avenue G. Péri est 

plus dangereuse car le bouton appel piéton est très long à se déclencher. 

Les parents élus et l’école vont rédiger un courrier commun pour demander 

l’intervention de Mme Bristol au Conseil Régional. 

 

2) Demande d’une installation d’un visiophone au portail 

Compte tenu du plan Vigipirate et des instructions relatives à la sécurité dans les 

écoles, Mme Lansiart rapporte que la mairie est en train de chiffrer l’installation 

d’un tel dispositif sur l’ensemble de ses locaux.(1
er
 conseil) ;  

Le budget sera voté en avril et cela devrait être positif selon Mme Lansiart. 

 

3) Intrusions intempestives d’intervenants non signalés 

 

Plusieurs fois le portail est retrouvé ouvert sur le temps scolaire, peu de personne 

(personnel mairie ou extérieur) se présentent à leur arrivée… personnel du CAT 

ayant tous une clef entrent librement, utilisent les toilettes… 

Comment assurer la sécurité des élèves dans ces conditions ? 

Mme Lansiart dit que seul M. Ledon entre librement dans l’école et que les autres 

intervenants devraient se présenter.  

Il n’y a toujours aucun moyen d’identifier le personnel mairie par un badge, déjà 

demandé à plusieurs reprises par toutes les directions d’écoles au sein de la ville. 

 Mme Lansiart a précisé que M.Sarfati (chef de la police municipale) de-
vait être appelé à chaque intrusion (peu importe de qui il s'agit) afin qu’il 
y ait une reconnaissance des faits.  
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 BATIMENTS ET EQUIPEMENTS DE L’ECOLE 

- Installer un meuble pour ranger ce qui reste au sol dans la salle des maitres 

- Mme Lansiart parle de mutualisation des mobiliers en mairie, qui devrait permettre 

de récupérer des meubles d’une autre strcuture. 

- Installer un miroir dans chaque toilettes femmes G. Péri  et handicapés femmes 

(cour) Mme Lansiart parle d’une commande effectuée ; à suivre… 

- Mettre une poubelle dans les toilettes femmes handicapés + 1
er
 bât. J. Curie 

- Repeindre les salles de classe Bâtiment Molière, Mme Lansiart en prend note mais 

nous informe que cela ne sera pas pour cette année. 

- Problèmes récurrents de chauffage dans la classe CE2 bâtiment JC ;  

Mme Lansiart reconnaît qu'il faut trouver une solution et régler la problématique du 
chauffage dans cette salle de classe. 
Mme Lansiart évoque les salles libres à l’étage, nous lui rappelons que nous utili-

sons ces salles pour différents projets et l’enseignante précise que la cour de la 

maternelle et l’exposition sud ne sont pas des conditions favorables pour envisa-

ger un changement de salle.  

- Mme Lansiart a également confirmé qu'elle cherchait une solution pour l'installation de 
toilettes dans le bâtiment Molière malgré les contraintes budgétaires et techniques. 

 
 

 FETE DE L’ECOLE 

- 1er juin 2018 : spectacle musical de l’ensemble de l’école  

- Horaire du spectacle : 19h 

- Nous prévoyons d’inviter les parents de GS (carton d’invitation fourni) 

- Des festivités BBQ 20h à 21.30  

Les parents élus feront une demande auprès de la mairie pour accéder à l’école à 

partir de 15h45 pour l’installation.  

 

- Organisation du troc des livres : récupération des livres dans les classes du 2 au 4 mai. 

Troc le vendredi 18 mai avec  les parents disponibles. 

- M. Gourdon fera un appel au don aux anciens élèves pour augmenter la dotation destinée 

aux élèves de CM2.  

 

Fin de la séance à 20 h 30 
 


